

qui, par leur enchainement forment une œuvre, comme la *Somme théologique* et la *Somme* contre les gentils. Elles seront accompagnées, la première des célèbres commentaires du Cardinal Cajetan, et la seconde de ceux de Sylvestris, qui passent, tous deux, pour avoir le mieux compris, et le plus clairement interprété le Docteur Angélique.

On imprimera ensuite les questions théologiques séparées, puis les opuscules certains et douteux, et enfin les commentaires sur les livres des *Sentences*.

Quelques-uns auraient voulu voir ce dernier ouvrage, qui forme un grand ensemble, placée dans la même classe que les deux *Sommes*; mais la commission a préféré—tous l'approuveront—mettre de suite, les écrits qui appartiennent exclusivement à saint Thomas.

c Pour la même raison, dans la philosophie, les commentaire sur Aristote, quatre volumes au moins, ne seront placés qu'après les opuscules philosophiques qui n'en forment que deux à peine, même en y comprenant les douteux.

..

Il n'est pas nécessaire d'ajouter que l'édition léonine mettra à profit tous les manuscrits et publiera les écrits inédits de saint Thomas, trouvés depuis quelques années; ils sont importants et assez nombreux. Ce serait peut être ici le lieu de faire connaître à nos lecteurs les recherches et les découvertes vraiment étonnantes du savant abbé Uccelli, qui a voué un culte particulier à saint Thomas. Nous le ferons dans un autre article, si les circonstances nous le permettent.

H. V.